



Séjour en Provence, jour 3

publié le 03/10/2013

Bonjour,

Le séjour se déroule, jusqu'à présent sous une météo estivale.

Les visites en extérieur ont pu ainsi être agréables et bénéfiques aux élèves.

Le centre d'hébergement est stratégiquement placé, ainsi les temps de transport restent acceptables entre les différents lieux.

Le mardi, la journée était consacrée à Avignon :

- Amphithéâtre :



- Le pont d'Avignon :



Hier, était centré sur la course à la cocarde, Arles, les Saintes Marie de la mer et un peu de plage.

- Arles, les arènes des Saintes Marie de la mer :



Aujourd'hui, jeudi, les élèves et les professeurs se dirigeaient vers Aubagne, sous une météo plus voilée mais propice à la randonnée dans la Garrigue prévue.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.